

CaixaBank concede 23.000 millones de euros durante el 2022 para apoyar la internacionalización de las empresas españolas, un 28% más que el año anterior

- **Este volumen de crédito se ha destinado a financiar la actividad internacional de pequeñas, medianas y grandes empresas.**
- **La entidad financiera lidera la concesión de créditos de importación en España con una cuota de mercado del 27,4%, así como el volumen de avales emitidos y recibidos, con una cuota superior al 30%.**
- **A través de su área especializada en comercio exterior, CaixaBank ofrece productos y servicios especializados que ayudan a las empresas a gestionar sus operaciones de importación y exportación, así como opciones de financiación adaptada y una amplia gama de soluciones innovadoras para su internacionalización.**

9 de febrero de 2023

CaixaBank ha concedido un total de 23.000 millones de euros durante el año 2022 destinados a impulsar la internacionalización de las empresas españolas. Este volumen de nueva financiación, dirigido a pequeñas, medianas y grandes empresas, se ha destinado, principalmente, a financiar operaciones de importación y exportación, así como proyectos vinculados a la actividad internacional de las empresas del país. La cifra supone un 28% de crecimiento respecto al año anterior.

Estos datos ponen de manifiesto la confianza del sector empresarial en CaixaBank como entidad de referencia en comercio exterior. La entidad financiera lidera la concesión de créditos de importación en España con una cuota de mercado del 27,4%, así como el volumen de avales emitidos y recibidos, con una cuota por encima del 30%. Estas cifras reafirman el compromiso de CaixaBank de apoyar a las empresas en su proceso de internacionalización, poniendo a su servicio la experiencia y conocimiento de los mercados para facilitar sus operaciones en el extranjero.

CaixaBank ofrece asesoramiento en el ámbito de la internacionalización empresarial a través de su área especializada en Comercio Exterior, que cuenta con una extensa red de más de 100 especialistas para atender las necesidades específicas de las empresas en este ámbito. La entidad ofrece productos y servicios especializados que ayudan a las empresas a gestionar sus operaciones de importación y exportación, así como opciones de financiación

adaptada y una amplia gama de soluciones innovadoras que les permiten gestionar las operaciones internacionales íntegramente online. En este sentido, entre las novedades de este último año, destaca el servicio de anticipo del cobro de las exportaciones a través de CaixaBankNow, que permite a los clientes obtener financiación desde el canal online de una forma segura, con agilidad y rapidez.

Participación en la XXI edición de IMEX-Madrid

Con el objetivo de contribuir al impulso de la internacionalización de las empresas del país, CaixaBank también está presente durante esta semana en la XXI edición de 'IMEX-Madrid. Semana de la Internacionalización 2023', el mayor encuentro de negocio internacional que se celebra en España. La feria, que cuenta con la participación de más de 60 países, concentra una oferta eficaz e innovadora de los productos y servicios necesarios para impulsar la internacionalización de las empresas.

Durante estos días, CaixaBank, única entidad financiera que participa en este evento, ofrece ponencias y mesas redondas para analizar con expertos del sector las perspectivas y oportunidades de negocio internacional. Además, dispone en el espacio de un *stand* propio en el que los especialistas de Comercio Exterior de la entidad ofrecen asesoramiento en este ámbito.

CaixaBank, entidad de referencia para las empresas

CaixaBank se ha consolidado como una entidad de referencia para el tejido empresarial gracias a su modelo de especialización, con productos y servicios adaptados a las necesidades concretas de este segmento de clientes. CaixaBank Empresas da servicio a través de 220 centros y oficinas especializadas repartidas por todas las comunidades autónomas españolas en las que trabajan 2.400 profesionales altamente cualificados con sólida reputación en el asesoramiento empresarial. La entidad cuenta con especialistas en financiación, comercio exterior, tesorería, turismo, negocio inmobiliario y pymes, que ofrecen un servicio personalizado más allá de lo financiero para apoyar e impulsar al sector empresarial.

En el ámbito internacional, CaixaBank apoya a sus clientes empresa con diversas soluciones operativas con acceso efectivo territorial a 127 mercados de distintos países y ofrece el mejor asesoramiento para las sus operaciones en el extranjero. La entidad presta servicio tanto a las pymes y microempresas que están iniciando sus actividades exportadoras como a las grandes corporaciones y grupos empresariales que afrontan proyectos internacionales más complejos.

La entidad financiera, en el marco del Plan de Banca Sostenible, integrado en su Plan Estratégico 2022-2024, asume la responsabilidad de promover una economía positiva para el bienestar de las personas a través de tres ambiciones: impulsar la transición sostenible

de las empresas y la sociedad, liderar el impacto social positivo y favorecer la inclusión financiera. Para ello, entre otros propósitos, CaixaBank tiene como objetivo movilizar 64.000 millones de euros en finanzas sostenibles hasta 2024. Además, el banco está presente en los índices de sostenibilidad más relevantes del mundo y es evaluada por los principales analistas especializados. Destaca su presencia, entre otros, en el Dow Jones Sustainability Index y en la A List 2022 de CDP Climate Change.

Presencia internacional de CaixaBank

La presencia internacional de CaixaBank se canaliza a través de su red de Banca Internacional de sucursales y oficinas de representación repartidas por todo el mundo y de acuerdos de cooperación con bancos internacionales de primer nivel. La entidad financiera es, además, propietaria del portugués Banco BPI, la cuarta mayor entidad financiera del país en términos de activos.

La red internacional de CaixaBank ofrece apoyo a los clientes empresa de la entidad que operan en el exterior, así como a corporaciones locales a través de cobertura mundial con más de 200 profesionales, cerca de 30 puntos de presencia internacional y acuerdos con más de 1.660 bancos corresponsales. Esta red da cobertura a 72 países, que representan el 82% del PIB mundial y el 94% del comercio internacional en España.

La Banca Internacional de CaixaBank es la única red internacional de banca en España certificada por AENOR.